

Le Cubain Angel Fournier remporte la médaille de bronze au Championnat du Monde d'aviron



Le Cubain Angel Fournier a obtenu la médaille de bronze dans la catégorie skiff poids lourd au championnat du Monde d'aviron en terminant sa course en 6 minutes 44 secondes et 310 millièmes. Le Tchèque Ondrej Synek est arrivé premier en 6 minutes, 37 secondes et 120 millièmes suivi du Néozélandais Mahe Drysdale en 6 minutes 37 secondes et 850 millièmes.

Derrière eux sont arrivés le Lituanien Mindaugas Griskonis, l'Allemand Marcel Hacker et l'Azeri Aleksandar Aleksandrov, dans cet ordre.

Après ce résultat la Nouvelle Zélande est en tête du tableau des médailles du Championnat du monde avec 6 médailles d'or deux d'argent et une de bronze devant le Royaume- Uni, (4-4-2), l'Australie (2-3-3), l'Allemagne (2-3-3) et l'Ukraine (2-0-0).

Pour l'Amérique Latine seulement Cuba et le Brésil ont obtenu une médaille de bronze et se situent à la 22^e place du classement général.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/32376-le-cubain-angel-fournier-remporte-la-medaille-de-bronze-au-championnat-du-monde-daviron>



Radio Habana Cuba